

Choisissez dès maintenant vos newsletters préférées pour suivre l'actu qui vous intéresse

Découvrir les newsletters

Accueil > Infos locales > Rouen

## Colas Normand, de la literie à la mercerie haut de gamme

Implanté entre Rouen et Dieppe et spécialiste de la literie de qualité, Colas Normand se lance dans la mercerie en proposant un nouveau rayon autour de l'art de la couture et de l'ameublement.



La marque Colas Normand a fêté ses dix ans en 2023. - PND



Par C.P.

Publié: 16 Octobre 2024 à 13h00

Temps de lecture: 1 min

Partage :



L'aventure familiale continue depuis la création de PEG à la fin du XIXe siècle autour de l'effilochage du textile normand. Déjà à cette époque, PEG recyclait chiffons et déchets des usines textiles et fabriquait de la bourre pour la confection de couvertures.



02:25

Varneville-Bretteville. Colas Normand fête ses 10 ans

Consultez l'actualité en vidéo

En 30 ans, PEG est devenu l'un des spécialistes de la ouate haut de gamme et technique, à la fois dans le domaine de la literie, de l'habillement et de l'isolation des bâtiments.

### « Des produits de haute qualité »

« Notre entreprise est fière de transformer le polyester en produits d'isolation pour l'habitat, en couettes, oreilles, surmatelas et bien plus encore. Cette nouvelle diversification de l'offre fait de notre savoir-faire une véritable force pour nos clients, en leur proposant désormais des matériaux de qualité comme la ouatine, les fibres de rembourrage et d'autres articles essentiels pour tous les projets de création et de bricolage. Nous avons toujours mis un point d'honneur à offrir des produits de haute qualité et il était naturel pour nous de prolonger cette exigence à notre nouvelle gamme de mercerie »

argumente Manon Comalada, la nouvelle directrice de PEG.

### Abonnés À LIRE AUSSI

Près de Dieppe, cette entreprise a inventé une couette anti-punaises de lit que tout le monde s'arrache

Colas Normand s'est diversifié vers des projets à faire soi-même : couture, décoration intérieure, conception de vêtements positionnés sur le made in France et précisément en Normandie. Les commandes de mercerie peuvent désormais [être faites en ligne](#).

Manon Comalada a succédé à Alain Comalada à la tête de PEG. Le PDG historique a laissé peu à peu la place à l'équipe d'une centaine de collaborateurs que dirige sa fille. Cette équipe produit un million de couettes par an et 2,5 millions d'oreillers par an dans son usine normande, entre Rouen et Dieppe.